

Pengecekan sarana prasarana, Kapolda Kalimantan Tengah melaksanakan kunjungan kerja ke Ditsamapta

Indra Gunawan - KINERJA.CO.ID

Dec 18, 2021 - 08:49



Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M.Si. melakukan Kunjungan Kerja ke Ditsamapta Polda Kalteng, Dirsamapta mempersiapkan personilnya dalam rangka menyambut Kapolda Kalteng

PALANGKA RAYA - Menuju akhir tahun Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M.Si. melakukan Kunjungan Kerja ke Ditsamapta Polda

Kalteng, Dirsamapta mempersiapkan personilnya dalam rangka menyambut Kapolda Kalteng, Jumat(17/12/2021).

Kapolda Kalteng yang sebelumnya menjabat sebagai Kakor Sabhara Baharkam Polri melakukan pengecekan sarpras Ditsamapta Polda Kalteng, tentunya bapak Kapolda sangat memahami dan peduli dengan Sabhara.

Kapolda Kalteng melakukan kunjungan kerja dalam rangka mengecek kesiapan sarpras dan personil sabhara, Dalam rangka persiapan pelantikan dan penempatan siswa diktukba 2021 angkatan 46 yang mendapat sprint di Sabhara Polda Kalteng.

Kapolda memasuki mako Ditsamapta yang disambut oleh Dirsamapta Polda Kalteng Kombes Pol Dwi Tunggal Jaladri, S.I.K., S.H., M.Hum., Kapolda disambut dengan tameng sekat,yang dilanjutkan dengan Jajaran penghormatan, dan Tarian Mandau yang dibawa oleh personil ditsamapta . Setelah itu Kapolda PJJU menempati tenda yang telah disediakan. Yang dilanjutkan dengan penyerahan Anjing K9 yang diberikan Mabes Polri untuk Ditsamapta Polda Kalteng

Kemudian Ditsamapta menampilkan peragaan Dalmas, Beladiri, dan Ton Tindak. Dirsamapta menampilkan peragaan yang telah dilatih jauh jauh hari untuk menyambut Kapolda. Beruntungnya cuaca yang cerah membantu jalanya peragaan

Kapolda dalam konsolidasinya menyampaikan bahwa peragaan yang ditampilkan sudah bagus dan diharapkan bisa dipakai dalam penugasan . Anjing K9 dengan kemampuan pelacakan Narkoba yang diberikan oleh mabes diharapkan bisa membantu dalam tugas kepolisian. Kapolda juga memerintahkan personil agar tetap siaga dan waspada terhadap Covid-19.

" saya sangat bangga atas kerja keras rekan rekan dalam peragaan penyambutan bapak Kapolda, untuk kedepanya diharapkan peragaan ini bisa dilaksanakan dalam tugas pokok sehari hari sebagai anggota sabhara. Pemberian Anjing K9 yang berkemampuan ini akan sangat membantu sabhara dalam menjalankan tugas kedepanya, bersama sama kita berjuang dan tetap semangat dalam menjalankan tugasnya" Ujar Jaladri.

(//Indra/tim)